

Fecha: 20-08-2024 Medio: La Estrella de Chiloé

Supl.: La Estrella de Chiloe
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: DENUNCIA Y AYUDA

Pág.: 4 Cm2: 92,6 VPE: \$57.134

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400 No Definida

DENUNCIA Y AYUDA



INCENDIOS ALACECHO.-

Parece una correlación infalible en la provincia. Al salir el sol, emergen las quemas y hasta incendios forestales. Así se pudo observar recientemente en la comuna de Quemchi, en el sector Metrenquen y Linao, por la ruta costera que une el poblado quemchino con Chacao. Un área de espinillos ardió a un costado del camino, lo que afectó la visibilidad de los automovilistas. Una situación peligrosa que puede incidir en algún siniestro vehicular. Por ello, el llamado es a prevenir estas emergencias, más al considerar que casi la totalidad de estos siniestros son intencionales.